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Nations Unies: quelles contributions a la lutte contrelatraite des éres humains

Résumé:

Le trafic de personnes est un phénomene criminel de caractere international.
Il est considéré comme |'un des défis auxquels la communauté internationale est
confrontée en raison de ses graves consequences sur la stabilité politique,
économigue et sociale des pays. La communauté internationale a donc reconnu la
nécessité de coopérer pour mettre au point des moyens et des mécanismes permettant
de lutter contre ce phénomene, au niveau international ou au niveau régional, par des
accords d’' organismes tels que les Nations Unies.
Motsclés:
Trafic de personnes, moyens juridiques, coopération internationale.

United Nations; what contributionsto fighting against human trafficking
Abstract:

Trafficking in personsis a crimina phenomenon of international character. it is
considered one of the challenges facing the international community because of its
serious consequences for the political, economic and socia stability of countries. The
international  community has therefore recognized the need to cooperate in
developing means and mechanisms to combat this phenomenon, whether at the
international level or at the regional level, through agency agreements such as the
United Nations.

Keywords:
Smuggling of persons, legal means, international cooperation.
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